

Bürgermeister Orthen hatte zum traditionellen Prinzenempfang eingeladen



Am Veilchendienstag trafen sich die Regenten aus dem Stadtgebiet samt ihrem Hofstaat beim Bürgermeister zum jecken Stelldichein. Foto: FIX

Bad Neuenahr-Ahrweiler. „Ich habe in der fünften Jahreszeit schon manche Prinzenempfang mitmachen dürfen. Aber der heutige Tag ist für mich etwas Besonderes! Heute darf ich als Bürgermeister das erste Mal Gastgeber des städtischen Prinzen-Empfangs sein. Und ich darf Ihnen versichern, dass ich diese karnevalistische Aufgabe sehr gern übernehme“, sprach's und ließ sich ins Getümmel im großen Rathaussaal ziehen. Stadtbürgermeister Guido Orthen war sich der Bedeutung der Stunde beim traditionellen Prinzenempfang der Stadt hör- und sichtbar voll be-

wusst. Er und die Spitze der Stadtverwaltung hatten die Kostüme von Weiberfastnacht am Veilchendienstag gegen den feinen Zwirn getauscht, schmückten Narrenkappen die Häupter. Und die zu Ehren der „verehrten Närrinnen und Narren aus Ahrweiler, Bachem, Bad Neuenahr, Heimersheim und Walporzheim“. Übrigens ein Empfang auch mit Gästen aus Brasschaat. Denn das Partnerschaftskomitee unter der Leitung der Vorsitzenden Carina Verster-Rothier, mit dem hiesigen Vorsitzenden Wolfgang Horrmann als karnevalistischer Fremdenführer, fei-

erte mit im Rathaus. Der letzte Tag der Session begann für die närrischen Tollitäten wieder mit diesem Besuch bei der Stadtverwaltung. Am Veilchendienstag trafen sich die Regenten aus dem Stadtgebiet samt ihrem Hofstaat beim Bürgermeister zum jecken Stelldichein. Wo sie der Bürgermeister im Namen der Stadt Bad Neuenahr-Ahrweiler und des Ersten Beigeordneten Detlev Koch im geschmückten Sitzungssaal des Rathauses zum Prinzenempfang begrüßte. Auch in diesem Jahr vergab die Stadt Bad Neuenahr-Ahrweiler den sogenannten Rathaus-Orden. Das

Motto „Beste Jeck?“ ist geblieben, doch der Orden selbst hat mit des Stadtlogo ein neues Outfit erhalten. Den erhielten die strahlenden Tollitäten, von der Ahrweiler Karnevalsgesellschaft, Prinzessin Annette I (Konrads), von der KG „Närrische Landeskroner“ Prinz Klaus-Peter I (Danko), von den blau-weißen Neuenahrer Schinnebrüdern Prinz Rainer I (Jakobs), von der KG Bunte Kuh aus Walporzheim Prinzessin Heike I (Krämer-Resch) und von der KG Rot-Weiß Bachem Prinz Gilbert I und Prinzessin Conny I (Maur). Nicht vergessen wurden die jungen Tollitäten, die je zwei Karten für den Waldkletterpark erhielten. Aus Ahrweiler Prinzessin Jasmina I (Reuter), aus Heimersheim Prinz Rene I (Gäb), aus Walporzheim Prinz Niklas I (Eudenbach) und Prinzessin Alicia I (Kugel). Der Stadt liegt der Erhalt des karnevalistischen Brauchtums besonders am Herzen, betonte Orthen. Das ehrenamtliche Engagement wird nach wie vor für besonders förderungswürdig eingestuft. Deshalb werden die Karnevalsgesellschaften bei der Organisation ihrer Karnevalszüge jeweils mit 511 Euro unterstützt.

- GMI -

CDU Kreis Ahrweiler
Julia Klöckner
in Ahrweiler

Termin am 12. März



Spitzenkandidatin Julia Klöckner kommt nach Ahrweiler. Foto: Privat

Bad Neuenahr-Ahrweiler. Die CDU-Landesvorsitzende und Spitzenkandidatin zur Landtagswahl, Julia Klöckner MdB, kommt am kommenden Samstag, 12. März, 19.15 Uhr in den Kreis Ahrweiler. Auf dem Ahrweiler Marktplatz wird sie mit ihrem Wahlkampfbus Station machen. Pressemitteilung der CDU Kreis Ahrweiler

DIE HEIMATZEITUNG

BlickFe

Kanzlerin zu Be

Andernach. Der rpfälzische Wahlkassierer der Stadt Ahrweiler hat einen hohen Besuch: Bundesministerin Angela Merkel am Montag, 21. März. Die Uhr in der Mittelrhein

Radler stürzt tö

Rhens (Kreis MYK) lich endete für einen rigen eine Radtour I Rheins. Als er bei R ne Pause einlegen konnte er seine eing Schuhe nicht von d len lösen, stürzte schung hinab und s dem Kopf auf eine stein auf. Trotz He der Mann noch am O

Navi wies falsche

Büchel (Kreis COC) nem Waldweg fest hat sich ein mit sec wagen beladener Greimersburg. Der hatte sich blind auf vigationssystem v und war fehlgeleitet Die Bergung des der umzukippen dro erte mehrere Stunde

Phantomfotos ge

Dernau (Kreis AW) des bei Eupen (Be mordet aufgefunden nauer Familienvater Mordkommission d nalpolizei Bonn ein derkommission T gebildet. Auf der Int te www.polizei-nrw sind Phantomfotos Tatverdächtiger abg

Petersberg erha

Königswinter (Kre) Für den Erhalt des hauses Petersbe gegen die erneut kaufspläne des setzt sich Landrat Kühn ein. In Schreiben an die Westerwelle, Rött Ramsauer betonte historisch-politisch bolkraft des Pete und die Bedeutun ternationalen Ko standort für die Re

Polizei kontrollier

Rheinland-Pfalz. A diesem Jahr ve die Polizei ihre V kontrollen an K Bereits Schwerdon bestätigten sich fürchtungen: Es zahlreiche Führe wegen Alkoholfah gezogen.

Ray-Ban Wochen

Ray-Ban Fassung mit Rodenstock Kunststoffgläser inkl. Superentspiegelung und Hartschicht

Gleitsicht Einstärken
ab € 459.- ab € 159.-

OPTIK EBERLE
Niederhutstr. 70 53474 Ahrweiler

